



# Junger Vorstand zieht Familien an

*KGV „Am Bach“ Dingelstädt steckt mitten im Generationswechsel*

**M**it 83 Jahren ist die KGA „Am Bach“ Dingelstädt die älteste im Eichsfelder Kreisverband. „Und dennoch ganz jung“, meinte der 41-jährige Vorsitzende Gilbert Große selbstbewusst. „Wenn ältere Gartenfreunde ihr Hobby aufgeben müssen, vergeben wir freie Gärten vorzugsweise an junge Familien mit Kindern, um den Generationswechsel weiter voranzubringen und unserer grünen Idylle eine Zukunft zu geben.“ Diese besteht aus 60 schmucken und gepflegten, idyllisch gelegenen Kleingärten, die zugleich Lebenselixier und „grünes Wohnzimmer“ sind. Und es gibt sogar eine Warteliste auf frei werdende Gärten, denn es bewahrt sich einmal mehr: die Ideen eines jungen Vorstandes ziehen auch viele jüngere Nachpächter an.

Eine große Rolle spielt natürlich auch das rege Vereinsleben: Jährlich gibt es ein Sommer-, Kinder- und Schützenfest. Mädchen und Jungen tummeln sich auf dem Spiel- und Bolzplatz. Ein großes Biotop, das die Anlage gut vor Wind schützt, und der Bachlauf laden zu Naturbeobachtungen ein. Nächstes Projekt ist die Erneuerung der Elektroanlage, für die 20 neue Säulen gesetzt werden müssen. ps



Vereinsvorsitzender Gilbert Große (4.v.r.) und Vereins-Urgestein Hartmut Kaufhold (r.) begrüßten die Wettbewerbskommission in ihrer 60 Pazellen umfassenden Anlage. FOTOS: PS



Alle Hygieneregeln wurden bestmöglich eingehalten.



Dieser Baumschnitt ist leider etwas misslungen.



Kleingärtner – was willst Du mehr? Frisches Gemüse aus dem Gewächshaus, von den Beeten und blühende Blumen.



Auf dem Biotop leben jetzt auch Bienenvölker.



Neue Verwendung für eine alte Gießkanne.



Der sanierte Vereinsspielplatz und ein separater Bolzplatz locken die Mädchen und Jungen zu Spiel und Spaß ein.



Wiederholds Garten ist seit 1938 im Familienbesitz.



Jede Gartenpächter kann seiner besonderen Neigung nachgehen – wie zum Beispiel Bonsai-Bäumchen.